



# Oposición traicionó a México: gobernadores

Mandatarios morenistas piden recordar quiénes **votaron contra la reforma eléctrica** y reflexionar voto en 2024

**VÍCTOR GAMBOA, ÉDGAR ÁVILA Y RAÚL TORRES**

Reportero y corresponsales  
—nacion@eluniversal.com.mx

Después de que la Cámara de Diputados rechazó la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, algunos de los mandatarios estatales de Morena llamaron "traidores a la patria" a quienes votaron en contra. Además, convocaron a reflexionar el voto en las próximas elecciones y tomar en cuenta qué partidos y diputados le dijeron no al dictamen presidencial.

En la ceremonia de reinicio de inscripción al padrón de beneficiarios del programa de pensión para adultos mayores, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, sostuvo que los legisladores de oposición defienden a empresas trasnacionales en contra de México, por lo que, aseguró, el pueblo "los va a sancionar".

"La próxima vez que votemos, la próxima vez que decidamos hacia dónde va el país, es algo que tenemos que tomar en cuenta,

porque hay quienes quieren a la patria y quienes [la] traicionan. De ese tamaño es la decisión que se tomó el día de ayer, así que hay que aprender a reflexionar, escuchar y decidir porque México es de los mexicanos", dijo.

Aseguró tener la certeza de que en la próxima Legislatura habrá condiciones para que se apruebe la reforma eléctrica, porque en las elecciones federales de 2024 el pueblo le dará otra configuración al Congreso de la Unión, para que Morena y sus aliados cuenten con la mayoría calificada que requieren las reformas.

Desde Veracruz, el gobernador Cuitláhuac García (Morena), expresó en sus redes sociales: "El pueblo no olvidará los nombres de los 222 traidores que defendieron el interés de las empresas trasnacionales generadoras de energía eléctrica, en lugar de defender la soberanía energética del país. No es ni siquiera un garabato de 'triunfo' del PRI-PAN-PRD-MC, es una traición al interés popular".

En un sentido similar se pronunció el mandatario morenista

de Puebla, Miguel Barbosa, quien acusó al PRI y PAN de ser quienes promueven, a favor de los privados nacionales y extranjeros, el control de los recursos naturales, como el petróleo, la energía eléctrica y minas, entre otros.

Barbosa Huerta respaldó las declaraciones del Presidente sobre el freno a la reforma eléctrica e insistió que el modelo de aliarse con empresas privadas nacionales y extranjeras inició con los ex-presidentes Miguel de la Madrid y Carlos Salinas de Gortari.

"¿Quiénes han sido y quiénes están a favor de esa visión de gobierno y sociedad? Pues el PRI y PAN. Es su visión ideológica de cómo comportarse frente a las decisiones de nuestro país", afirmó.

Desde sus redes sociales, Layda Sansores, gobernadora de Campeche, aseguró: "Los partidos de oposición cavaron su tumba al preferir sus intereses que los intereses del pueblo de México. ¡Son unos #TRAIDORES\_A\_LA\_PATRIA!". ●



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México dijo que los legisladores de oposición defienden a empresas trasnacionales y que el pueblo los va a sancionar.